

広報紙配布部数(令和7年3月現在)	
西大路町	730部
東大路町	55部
大町	1,150部
レックスガーデン	210部
紅葉ヶ丘町	400部
五月ヶ丘町	120部
池尻原くらら町	65部
額原町	500部
小松里町	790部
額	1,000部
合計	1,630部
花田町	200部
池田町	170部
松ヶ丘町	230部
緑ヶ丘町	60部
桃ヶ丘町	970部
箕ヶ丘町	165部
新小松里町	940部
下池田町	400部
下池田東町	(順不同)

## 全八木地区みんなの広報紙

## いきいき八木

第38号

2025(令和7)年3月1日発行

発行所 八木地区市民協議会  
発行者 笠松武志  
連絡先 市立八木市民センター  
☎ 443-6848

ご挨拶



会長 笠松 武志



## 八木地区市民協議会活動報告

八木地区の皆様、こんにちは。西大路町の笠松武志です。昨年度に引き続き、令和6年度も八木地区市民協議会の会長を務めさせていただいております。

各町会・各種団体・学校関係者の皆様におかれましては、平素より八木地区市民協議会の活動にご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

活動報告の前に、正月元日に起きた能登半島大地震でお亡くなりになられた方々、負傷された方々、住まいをなくされた方々に、お悔やみとお見舞いを申し上げます。

令和6年1月2日には航空機の衝突火災事故が起こりましたが、幸いにも客室乗務員の俊敏な判断による乗客の誘導のお陰で、怪我人もなく脱出することができます。これは、日頃の危機管理・安全対策訓練の賜物であると思われます。

六月には復興途中的能登半島に線状降水帯が発生し、奥能登地域を中心に河川の氾濫、土砂災害が多発して、復旧工事もストップしてしまいました。

これらは、改めて自然災害の恐ろしさを思い知らされた出来事であり、日々の地域での防災対策の

高齢者までを対象に、社会福祉協議会と連携しながら、行事を企画して活動しています。今年は七月に、車椅子や義肢などを製作している川村義肢株式会社の川村社長に、「不自由を自由に変える魔法の仕事」というテーマで講演をして頂きました。

人権部会では、差別・男女共同参画等について映画を鑑賞しながら考えたり、社会見学等で部落問題に関する研修・学習を行ったりしています。

環境部会では、二ヶ月ごとに、町内から出るごみや廃油などの回収を行ない、市の環境課と連携しながら、活動しています。

青少年部会では、地域の小学校・中学校に援助をしたり、祭礼前には非行防止の為の催しを行つたりして、青少年の健全育成を目標として活動しています。また、マドカホールで、「八木地区祭礼青少年

非行防止決起大会」を開催し岸和田警察から二名の方に非行防止について講演をして頂きました。

文化体育部では市民協本部・久米田池夏祭り実行委員会と共に、夏祭りの開催や文化講演会を企画しています。今

年の夏祭りの観客は昨年の三倍以上になり、来年は今年よ

りも観客が増えると予想されます。

広報部会では、全八木地区みんなの広報誌「いきいき八木」発行のため、年間を通じて資料集めや講演会を企画しています。

先にも書きましたが、近年は自然災害・人的災害が多く発生しています。明日は我が身となりができるよう、様々な活動を行っています。

福祉部会では、乳幼児から高齢者までを対象に、社会福祉協議会と連携しながら、行事を企画して活動しています。今年は七月に、車椅子や義肢などを製作している川村義肢株式会社の川村社長に、「不自由を自由に変える魔法の仕事」というテーマで講演をして頂きました。

人権部会では、差別・男女共同参画等について映画を鑑賞しながら考えたり、社会見学等で部落問題に関する研修・学習を行つたりしています。

環境部会では、二ヶ月ごとに、町内から出るごみや廃油などの回収を行ない、市の環境課と連携しながら、活動しています。

青少年部会では、地域の小学校・中学校に援助をしたり、祭礼前には非行防止の為の催しを行つたりして、青少年の健全育成を目標として活動しています。また、マドカホールで、「八木地区祭礼青少年

非行防止決起大会」を開催し岸和田警察から二名の方に非行防止について講演をして頂きました。

文化体育部では市民協本部・久米田池夏祭り実行委員会と共に、夏祭りの開催や文化講演会を企画しています。今

年の夏祭りの観客は昨年の三倍以上になり、来年は今年よ

## 久米田池夏まつりを終えて

久米田池夏まつり実行委員会 会長 岡野 輝秋

岡野 輝秋

今年度は、途中から雷雨交じりの大荒れの天気で、イベントは途中で中止としましたが、花火の打ち上げ時には、天気も回復し無事終了することができました。

今年度は、晴天に恵まれ午後4時からフードコーナーを始めとし、午後5時からご来賓として岸和田市長さんははじめ、地元の府会・市議会議員さんにご出席して頂き開会式を行いました。駐車場・駐輪場その他の警備徹底と花火の打ち上げ時間を見分など、3分間延長しました。



(2024年10月26日)



幹事	参考	相談役
事務局補佐 新留岡野	藤本根来	樋口泰城
黒川浅田	岡野輝秋	奥西巧二
木實木実	藤本根来	大敏朗
中嶋中嶋	木實根来	小松里町
鳥居堅一郎	藤本近士	八木北小校長
磯本明義方	藤本安紀子	八木南小校長
谷川邦子	藤本康司	八木北小校長
水嶋敏徳	藤本真理	西大路町
内田綾穂	山本信二	西大路町
西浦綾穂	山岡恵美子	西大路町
野中多栄子	西村吉田	西大路町
西浦勇作	赤松吉田	西大路町
谷川恒毅	田口信二	西大路町
杉原綾穂	根来吉田	西大路町
水嶋綾穂	根来吉田	西大路町
内田綾穂	西村吉田	西大路町
西浦綾穂	西村吉田	西大路町
野中多栄子	西村吉田	西大路町
西浦勇作	西村吉田	西大路町
谷川恒毅	西村吉田	西大路町
杉原綾穂	西村吉田	西大路町
水嶋綾穂	西村吉田	西大路町
内田綾穂	西村吉田	西大路町
西浦綾穂	西村吉田	西大路町
野中多栄子	西村吉田	西大路町
西浦勇作	西村吉田	西大路町
谷川恒毅	西村吉田	西大路町
杉原綾穂	西村吉田	西大路町
水嶋綾穂	西村吉田	西大路町
内田綾穂	西村吉田	西大路町
西浦綾穂	西村吉田	西大路町
野中多栄子	西村吉田	西大路町
西浦勇作	西村吉田	西大路町
谷川恒毅	西村吉田	西大路町
杉原綾穂	西村吉田	西大路町
水嶋綾穂	西村吉田	西大路町
内田綾穂	西村吉田	西大路町
西浦綾穂	西村吉田	西大路町
野中多栄子	西村吉田	西大路町
西浦勇作	西村吉田	西大路町
谷川恒毅	西村吉田	西大路町
杉原綾穂	西村吉田	西大路町
水嶋綾穂	西村吉田	西大路町
内田綾穂	西村吉田	西大路町
西浦綾穂	西村吉田	西大路町
野中多栄子	西村吉田	西大路町
西浦勇作	西村吉田	西大路町
谷川恒毅	西村吉田	西大路町
杉原綾穂	西村吉田	西大路町
水嶋綾穂	西村吉田	西大路町
内田綾穂	西村吉田	西大路町
西浦綾穂	西村吉田	西大路町
野中多栄子	西村吉田	西大路町
西浦勇作	西村吉田	西大路町
谷川恒毅	西村吉田	西大路町
杉原綾穂	西村吉田	西大路町
水嶋綾穂	西村吉田	西大路町
内田綾穂	西村吉田	西大路町
西浦綾穂	西村吉田	西大路町
野中多栄子	西村吉田	西大路町
西浦勇作	西村吉田	西大路町
谷川恒毅	西村吉田	西大路町
杉原綾穂	西村吉田	西大路町
水嶋綾穂	西村吉田	西大路町
内田綾穂	西村吉田	西大路町
西浦綾穂	西村吉田	西大路町
野中多栄子	西村吉田	西大路町
西浦勇作	西村吉田	西大路町
谷川恒毅	西村吉田	西大路町
杉原綾穂	西村吉田	西大路町
水嶋綾穂	西村吉田	西大路町
内田綾穂	西村吉田	西大路町
西浦綾穂	西村吉田	西大路町
野中多栄子	西村吉田	西大路町
西浦勇作	西村吉田	西大路町
谷川恒毅	西村吉田	西大路町
杉原綾穂	西村吉田	西大路町
水嶋綾穂	西村吉田	西大路町
内田綾穂	西村吉田	西大路町
西浦綾穂	西村吉田	西大路町
野中多栄子	西村吉田	西大路町
西浦勇作	西村吉田	西大路町
谷川恒毅	西村吉田	西大路町
杉原綾穂	西村吉田	西大路町
水嶋綾穂	西村吉田	西大路町
内田綾穂	西村吉田	西大路町
西浦綾穂	西村吉田	西大路町
野中多栄子	西村吉田	西大路町
西浦勇作	西村吉田	西大路町
谷川恒毅	西村吉田	西大路町
杉原綾穂	西村吉田	西大路町
水嶋綾穂	西村吉田	西大路町
内田綾穂	西村吉田	西大路町
西浦綾穂	西村吉田	西大路町
野中多栄子	西村吉田	西大路町
西浦勇作	西村吉田	西大路町
谷川恒毅	西村吉田	西大路町
杉原綾穂	西村吉田	西大路町
水嶋綾穂	西村吉田	西大路町
内田綾穂	西村吉田	西大路町
西浦綾穂	西村吉田	西大路町
野中多栄子	西村吉田	西大路町
西浦勇作	西村吉田	西大路町
谷川恒毅	西村吉田	西大路町
杉原綾穂	西村吉田	西大路町
水嶋綾穂	西村吉田	西大路町
内田綾穂	西村吉田	西大路町
西浦綾穂	西村吉田	西大路町
野中多栄子	西村吉田	西大路町
西浦勇作	西村吉田	西大路町
谷川恒毅	西村吉田	西大路町
杉原綾穂	西村吉田	西大路町
水嶋綾穂	西村吉田	西大路町
内田綾穂	西村吉田	西大路町
西浦綾穂	西村吉田	西大路町
野中多栄子	西村吉田	西大路町
西浦勇作	西村吉田	西大路町
谷川恒毅	西村吉田	西大路町
杉原綾穂	西村吉田	西大路町
水嶋綾穂	西村吉田	西大路町
内田綾穂	西村吉田	西大路町
西浦綾穂	西	



## 各部会 活動報告



青少年部会長  
水嶋 敏徳



福祉部会長  
山本 邦子



人権啓発部会長  
野中多栄子



環境部会長  
西浦 吾一



広報部会長  
杉原 富人

平素は、青少年部会の活動に格別のご理解とご支援を賜り、心よりお礼申し上げます。

今年度も、2024（令和6）年8月25日（日）に「八木祭礼非行防止総決起大会」をマドカホールにて開催致しました。開催にあたりましては、ご来賓の皆様、役員の方々、お越しいただいた各町代表の方々のおかげをもちまして、滞りなく盛大に終えることができました。この紙面をお借りして厚くお礼申し上げます。

さて、昨今の子ども達は、叱られることが少ないためか、新しく社会人となつて職場についたときに上司や先輩方に叱られ、精神的な病に侵され方がたくさん見受けられます。私たちには、地域に根差した「だんじり祭り」という固い絆があります。子ども達が、飲酒や喫煙など悪いことをしているのを見かけた時には、見知らぬ顔をするのではなく、青少年の健全・育成のため、愛情を持つて叱つてやつて頂きたいと思います。

最後になりましたが、八木祭礼がこの先も無事故で明るく楽しいお祭りとなりますよう心よりお祈りいたします。

今後とも、青少年部会の活動に変わらぬご支援・ご協力を賜りますようよろしくお願い申上げます。

（2024年11月23日）

2024年9月14日（土）八木市民センターに於いて、79名参加のもとボランティア・高齢者研修会が開催されました。

「不自由を自由に変える魔法の仕事」をテーマに川村義肢（株）取締役社長・川村慶氏を迎えて、ご講演いただきました。同社では、社訓を厳守、川村氏を筆頭として700名の社員が一丸となり、お客様に寄り添い、お客様の立場になつて自分が納得できる仕事をする。そして、納品時お客様の満足した笑顔とアフターケアを心掛けていますと力強くお話を下さいました。

今年は、パリ・パラリンピック競技大会が8月28日から12日間に渡り開催され、14個の金メダルを含む41個のメダルを日本選手は獲得しました。その様子を私達もテレビの前で声援を送ったものです。川村氏のご講演を聞きながら、「不自由を自由に変える魔法の仕事」ってアスリートの皆様の日々努力の積み重ね、サポートする方々の協力は勿論ですが、この様な縁の下の力持ち、陰で支えてくださる方の存在もすばらしいと思

ます。

最後に、社会福祉協議会より、赤い羽根共同募金の協力依頼がありました。

（2024年11月23日）

環境部会長  
西浦 吾一

広報部会の活動は、「いきいき八木」の年1回の発行と公開講演会の開催です。後者に関して、2024年度は2回公開講演会を開催しました。前回で紹介できなかつた前年度（2023年）12月開催講演会と今年度2回の講演会（岸和田市図書館友の会との共催）の概要を以下に報告します。

環境部会長  
西浦 吾一

環境部会長  
西浦 吾一

環境部会長  
西浦 吾一

（2024年11月20日）

（2024年10月27日）

（2024年11月20日）

米田池が造られる時の350年前、久米田丘陵の縁の一部が湿地帯だった時代のことであります。その國は元は男子を王とし、弥呼は新生倭国＝ヤマト王権の初代王であることを強調されました。

(2024年12月3日)

(2024年12月2日)

**③「卑弥呼とヤマト王権—邪馬台国論の現在地—」**

講師：寺沢薰氏（桜井市纏向学研究センター所長）  
日時：2024年11月30日  
13:30～16:45  
参加者：57人

参加者からは、「ダイナミックで大変わかりやすくてよかったです。最後の【和泉の主要古墳の編年図】圧巻でした。ありがとうございました。」「久米田貝吹山古墳、摩湯山古墳の形態がわかったので良かったです。」などの感想が寄せられました。

米田貝吹山古墳、摩湯山古墳の形態がわかったので良かったです。」などの感想が寄せられました。

「倭国乱れ」は戦をしたのでなく、多数の国が集まる倭国が政治的に治まらなくなつた為に合議により女王を立て卑弥呼が生まれた。「卑弥呼の前の男王は伊都国の王であった。」との主張も説得的でした。纏向遺跡はもちろん、北九州の平原古墳、三雲井原古墳などを訪ね、糸島市の伊都国博物館で、膨大な数の、想像を超える大きな鏡を実際に見た方には、当時の情景までが思い浮かんだことでしょう。また、伊都国の王が大卒（役人）であったことや「政治的合意の黒幕は公孫氏」と示唆され、日本周辺の古代とともに、ヤマト王権形成プロセスを描いた壮大な講演でした。

八木地区の祭礼は華麗で勇壮な伝統のある祭礼です。私たち八木連合青年団はその八木祭礼を安全・安心に執り行うべく警備の一翼を担つております。今年度は八木祭礼年番を



## 八木連合青年団



八木連合青年団団長  
鳥居堅一郎

日頃より八木連合子ども会の活動にご理解とご支援、ご協力を頂き心よりお礼申し上げます。

令和6年度の活動としまして、今年度は天候にも恵まれて、ドッヂボール大会を5月12日（日）に八木北小学校グラウンドをお借りして開催することができました。各町接戦を繰り広げ、悔しい思いをした子がいましたが、大変盛り上がりました。また、10月27日（日）には、八木北小学校で運動会の開催ができ、町別競技や校区対抗による競技で大変盛り上がりました。開催するにあたっては、市長や市民協議会、各小学校の関係者各位、運営する側としても連合役員はも

地域の皆さんには平素より本校の教育活動にご理解とご支援を賜り誠にありがとうございます。さて、本校は教育目標を「知・徳・体、調和のとれた生徒の育成」と掲げ、笑顔あふれる学校づくりに取り組んでいます。二学期は様々な行事を行いました。9月27日の文化祭では、学年劇やダンス、百人一首大会、巨大モザイクアートや学級旗、デザインを凝らしたごみ箱製作など、舞台の部も展示の部も大いに盛り上がりました。

10月25日の体育大会では、中学生らしい洗濯とした姿を至る所で見ることができます。精一杯の声で応援する姿を見て、クラスの団結を感じました。

文化祭も体育大会も、たくさんの保護者の皆様にご参観いただきました。子ども達の表情がいつも以上に生き生きとしていたのは、きっとそのお陰だと思います。

八木連合青年団では、祭礼以外にも各町青年団の交流を図るべくソフトボーリング大会を企画・運営しております。今年のソフトボーリング大会では見事に額町青年団が昨年に続き二連覇を達成しました。また八木祭を囲むべくソフトボーリング大会では、企画・運営しております。また、2年生は職場体験学習を実施します。今年も地域の方をはじめ、たくさんのお店舗や施設にご協力をおかけしました。申しあげます。

さて八木連合青年団では、祭

り以外にも各町青年団の交

流を図るべくソフトボーリング大会を企画・運営しております。また、2年生は職場体験学習を実施します。今年も地域の方をはじめ、たくさんのお店舗や施設にご協力をおかけしました。申しあげます。

さて八木連合青年団では、祭

り以外にも各町青年団の交

流を図るべくソフトボーリング大会を企画・運営しております。また、2年生は職場体験学習を実施します。今年も地域の方をはじめ、

たくさんのお店舗や施設にご協

力をおかけしました。申しあげます。

